
Frau Bühse fragt an, ob die Schlaglöcher im vorgenannten Bereich beseitigt werden können. 
 
Die Verwaltung erklärt, dass mehrmals im Jahr dieses bereits geschieht. Die Verwaltung wird 
sich der Angelegenheit erneut annehmen. 


